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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Keppelmüller, CJoe'/ma y" 
und Genossen 

an die Bundesministerin für Umwelt, Jugend und Familie 

betreffend Vergabe von Studien 

Von seiten des Bundesministeriums für Umwelt, Jugend und Familie wird zu 

umweltpolitischen Themen eine Vielzahl von Studien außer Haus gegeben. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an die Bundesministerin für Umwelt, Jugend und 

Familie in diesem Zusammenhang nachstehende 

Anfrage: 

1. An welche Institutionen wurden in dieser Gesetzgebungsperiode Studien zu 

umweltpolitischen Themen vergeben? 

2. Welche Themen wurden von den einzelnen Institutionen behandelt und welche 

Beträge als Arbeitsleistung ausbezahlt? 

3. Nach welchen Kriterien werden Studien vergeben? Gibt es in diesem Zusammenhang 

Ausschreibungen? 

4. Wer prüft letztlich die Qualität dieser Studien? Gibt es eine Begutachtung der 

"Gutachter"? 
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